

EL ASESOR DE SLG

MAR
2025

Como se ve el éxito realmente

Para todos los padres que trabajan duro para sacar adelante a sus familias, quiero compartirles una experiencia que me impactó como un balde de agua fría. Me hizo conocer el verdadero significado de la palabra éxito.

Hace unos meses, me llamó mi hijo. Mi hijo que ya es grande y está a seis meses de casarse.

“Hola papá, ¿quieres ir juntos al gimnasio el domingo a levantar pesas?”

Sin duda le respondí “Claro que sí”

Por una hora, levantamos pesas juntitos. El me dio consejos, y yo lo escuché (lo cual se podía ver que le ponía contento). Y ahí es cuando me di cuenta— esto es lo más importante.



No se trata de tener más dinero, mejores títulos, cuántas horas trabajas, o cuantas horas extras trabajadas. ¿El éxito verdadero? Criar hijos que cuando crezcan aún quieren estar contigo.

Yo sé cómo son esos primeros años. Son desgastantes, trabajas sin parar, llegas a casa agotado, y aun así tratas de ser un buen papá. A veces te pierdes de llegar para la cena o para acostar a tu bebe, y sientes que te hallan en mil direcciones. Es abrumador.

Pero permítame decirle algo: Vale la pena.

“Es saber que construiste algo más grande que una carrera— construiste una familia.”

Cada vez que te haces presente en la vida de un hijo, pones de lado tu trabajo, lo haces sentir importante—todo eso hace una diferencia grande en su vida. Quizás no lo ves ahora, pero algún día, ese niño va a crecer y si lo has hecho bien, ellos aún quieren estar contigo. Y ahí es cuando tendrás la recompensa.

La felicidad no está en el pago, ni en ascender de puesto—la felicidad está en que tu hijo quiere estar contigo. Es saber que construiste algo más grande que tu carrera—construiste una familia.

Así que para todos los madres y padres que trabajan duro para su familia—no se rindan. Sigue siendo presente para tus hijos. Todos esos pequeños momentos en que le demuestres a tus hijos que estás ahí son lo que vale. Un día mirarás atrás y te darás cuenta que esto realmente es la medida del éxito verdadero. Y créanme, no hay nada mejor que eso!

-Len Spada

ANUNCIO DE SERVICIO PÚBLICO PARA LOS MOTOCICLISTAS

No manejes moto esta primavera sin primero tener la cobertura correcta



Ya está saliendo el sol, las calles se están abriendo, y tienes ganas de encender tu moto. Pero antes de hacerlo, debes verificar tu seguro primero.

MOTOCICLISTAS EN MASSACHUSETTS TIENEN UNA DESVENTAJA

A diferencia de los conductores de carro en Massachusetts, los motociclistas no reciben cobertura "PIP" Protección de heridas personales. Esto significa que si tienes un accidente, tienes que pagar cuentas por tu parte a no ser que tengas el seguro correcto. Seamos honestos: Si te caes de tu moto, las heridas no serán menores. Una pierna rota, una clavícula destrozada o algo peor ... Estas no son lesiones baratas de tratar.

PORQUE NECESITAS MÁS QUE COBERTURA MÍNIMA

El estado requiere un mínimo de \$20,000 USD para un motociclista sin seguro (conocido en inglés como "UM"), pero eso es poco comparado con lo que costarían las estadías en el hospital, salario perdido, o una recuperación de largo plazo. La cobertura contra conductores con seguro insuficiente (conocido en inglés como "UIM"), que ayuda cuando el seguro del conductor culpable no es suficiente, es opcional, pero omitir es una apuesta que no querrás correr. Aquí te damos un ejemplo de lo que te pueda pasar sin seguro suficiente:

- Es atropellado por un conductor con solo el mínimo legal de \$20,000 en cobertura.
- Solo su factura del hospital es de \$50,000, sin incluir los salarios perdidos o la rehabilitación.

- Sin la cobertura de UIM, usted o su seguro médico se quedan atascados pagando la diferencia de \$30,000.
- Su caso legal tiene un máximo de \$20,000, poquísimos en comparación de lo que vale.

Eso es un desastre financiero para muchos motociclistas.

LA SOLUCION? MAXIMIZA TU UM/ UIM Y AGREGA MEDPAY

Para protegerte, necesitas incrementar tu límite UM/UIM-idealmente al menos \$100,000/\$300,000 USD. Es un precio pequeño para la paz mental que te dará. La prima adicional es mínima. Como PIP no te cubre, la cobertura MedPay es imprescindible. Puede que se ponga en efecto de inmediato para gastos médicos, sin importar quien es culpable.

NO ESPERES HASTA QUE SEA MUY TARDE

El mejor tiempo para incrementar tu cobertura es antes de que lo necesites. Un choque podría cambiarte la vida-tu salud, tu trabajo, y tu futuro financiero. Así que antes de encender la moto esta primavera, llama a tu empresa de seguro y obtén la cobertura adecuada. O llámame y puedo darte la mano para que repasemos juntos que seguro tienes y qué cambios debes hacer. Lo único peor es caerte de la moto es darte cuenta que no tienes suficiente seguro para tu recuperación.

Testimonio del mes



"Spada Law me ayudó tras estar involucrado en un accidente donde me dieron por detrás-un accidente que resultó en heridas en mi espalda y cuello. Este grupo trabajó incansablemente con mi compañía de seguro y con médicos para ayudarme a navegar todo el papeleo y citas necesarias para mis tratamientos. Me trataron como familia, y los recomiendo a cualquier persona que necesita servicios legales. Gracias por toda su ayuda en los últimos años. Son seres maravillosos."

-Amy McCormick

TU CASO DE LESIONES PERSONALES VIAJA CONTIGO

¡Llámenos primero!

Mucha gente está desesperada por salir del frío e irse a un sitio más caliente para unas vacaciones. Ya sea que piensas ir a un destino tropical, irte a esquiar, o visitar a familia en otro estado, viajar es una buena manera de recargar baterías. Pero qué pasa si te lesionas mientras estás de viaje?

Muchos asumen que si te lesionas mientras que estas en otro estado, debes buscar un abogado en ese estado para trabajar tu caso. Pero ese no siempre es el caso! Sí te lesionas cuando estás viajando, tu primera llamada debe ser a nosotros.

Así como tu accidente haya ocurrido en un estado fuera de Massachusetts, es posible que aún podemos representarlo. La ley varía de estado a estado, pero tenemos experiencia manejando casos de accidentes en otros estados. Si tu caso requiere acción legal en otra jurisdicción, tenemos una amplia red de abogados a lo largo y ancho de todo el país que podríamos sugerir. De hecho, mientras escribo este artículo tenemos casi una docena de casos fuera del estado en los que estamos trabajando. Como parte del grupo de abogados litigantes tenemos conexiones como los mejores abogados de lesiones personales en todo el país para poder asegurarte que recibas la mejor representación posible.

Nuestra meta es que sepas que no estás solo si te lesionas. Nosotros te podemos orientar por el proceso, explicarte tus derechos, y conectarte con los mejores recursos legales--no importa donde haya ocurrido tu accidente.

Espero que disfrutes de tu viaje lleno de sol y relajación, pero es mejor estar informado ya que los accidentes pueden ocurrir. No dudes en llamarnos. Estamos aquí para asegurar que recibas la compensación y el cuidado que mereces---estés donde estés. Buen viaje!

Danos una llamada hoy para una consulta gratis. Estamos atentos para hablar contigo y ayudarte!



Tu confianza significa todo

Ayudanos a ayudar a otros!

En Spada Law, siempre hemos creído que el buen servicio habla por sí solo. La mayoría de nuestros casos nuevos vienen a través de referidos--de clientes que han tenido una experiencia positiva con nosotros y confían tanto en nosotros que nos recomiendan con amigos y familia. Y mientras que nunca hemos sido los de pedirles que nos refieran, nos damos cuenta que a veces quizás la gente no sabe cuánto dependemos de los referidos.

Así que te pedimos: Si has tenido una experiencia positiva con nosotros y sabes de alguien que podría beneficiarse de nuestra ayuda, nos encantaría si los mandas en nuestra dirección. Ya sea que necesiten nuestra ayuda después de un accidente o tengan preguntas legales, o simplemente no saben dónde empezar, estamos para ellos como estuvimos para ti!

Nos llena de satisfacción proveer un servicio estelar, y si piensas que tu experiencia fue positiva estaríamos honrados si puedes sugerirle a un amigo usar nuestros servicios. Tu confianza significa todo para nosotros y apreciamos cada referido. Gracias por ser parte del éxito de nuestro bufete legal. Y por favor, si nos refieres a alguien, llame Len y dile para que él pueda llamarte de vuelta y agradecértelo personalmente!

ADENTRO

1. La real medida del éxito
2. El único error de seguro que podría costarle miles de dólares después de un accidente

Testimonio del mes

3. Ayuda legal para lesiones ocurridos fuera del estado

Spada Law fue construido con confianza—y tus referidos!

4. Involucra tus hijos con proyectos divertidos de jardinería



¡Escanee y síganos en las redes sociales!



111 Everett Ave., #1F
Chelsea, MA 02150

PRSRST STD
US POSTAGE
PAID
BOISE, ID
PERMIT 411



No hay nada mejor que pasar el tiempo afuera con tus hijos, disfrutando de una actividad creativa, entretenida y educativa. Pero a veces este tipo de actividad es difícil de planificar. Afortunadamente, la jardinería es algo llamativo para ambos padres e hijos de todos los caminos de la vida. Solo necesitas un pequeño espacio en el jardín de atrás y semillas! Ya estás listo para empezar.

DEJEN QUE TUS HIJOS ESCOJAN LAS PLANTAS

Esta es posiblemente la parte más crucial para generar interés en la jardinería en

Entrenando el “guante verde”

COMO HACER QUE LA JARDINERIA SEA UNA AVENTURA FAMILIAR

tus hijos. Si escoges las frutas, vegetales, y flores que quieres sembrar, es posible que pierdan interés rápido. Así que es mejor si los involucramos desde el principio llevándolos a la tienda y dejando que ellos escojan las semillas o las plantas. Alientamos a que escojan productos que ellos ya comen y que vean su proceso lo hará más divertido. Solo asegúrate que lo que escojan su puede crecer bien en la temporada que están.

HAGA ESPACIO PARA TRABAJAR JUNTOS

Después de elegir sus semillas, debe asegurarse de que su jardín esté listo para sostener la vida. Dedique una sección de su césped o patio a sus esfuerzos de jardinería y comience a colocar tierra o llenar sus macetas.

Ayude a sus hijos a trasplantar sus semillas o plantas jóvenes directamente a la zona. Ahora, ponlos a cargo del cuidado de las plantas revisándolas y regándose. Es posible que desee seguir para asegurarse de que no se riegue en exceso o en exceso.

HAZLO ENTRETENIDO Y DIVERTIDO!

Una manera de que se involucren sus hijos es haciéndolos averiguar las plantas y también seguir el proceso de crecimiento. Pueden ver en línea que tan rápido deberían estar creciendo. Pronto sus frutas y verduras estarán listas para comer, y debe dejar que sus hijos escojan cualquier cosa madura cuando sea posible. Ver los frutos de su trabajo (literalmente) hará que esta experiencia sea aún más esclarecedora y agradable para ellos.